



## "No" a reforma electoral que quite autonomía al INE, adelanta PAN en San Lázaro



El coordinador del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados, Jorge Romero, adelantó el rechazo de su bancada a una reforma electoral que intente quitar autonomía e imparcialidad al INE.

Confirmó que esta semana iniciará la discusión del tema en el Palacio de San Lázaro y expresó la convicción panista de escuchar los puntos de vista de todos los grupos parlamentarios, pero sin ceder en la defensa de las instituciones electorales.

En un mensaje en redes sociales, el líder parlamentario de Acción Nacional puntualizó:

“Esta semana daremos inicio al debate formal de la reforma electoral. Escucharemos los puntos de vista de todos los grupos parlamentarios, pero las y los panistas tenemos claro que no vamos a aceptar una reforma que le quite la autonomía e imparcialidad al INE”.

El presidente de la Junta de Coordinación Política y jefe de la mayoría de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, anunció ayer el comienzo del debate sobre la reforma electoral esta semana y definió tres puntos irreductibles para su fracción: reducir el costo del INE, elegir a sus integrantes por voto popular y profundizar la “ciudadanización” del Consejo General del organismo electoral.

La iniciativa de reforma electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador se discutirá en las comisiones unidas de Gobernación, de Puntos Constitucionales y de Reforma Político Electoral, en forma simultánea con las propuestas en la materia presentadas por legisladores de los diversos grupos parlamentarios.

<https://www.milenio.com/politica/reforma-electoral-quite-autonomia-ine-diputados-pan>